
На IX заседании городской Думы утверждено 
звание "П очетны й гражданин города Нягани"

Я нварское заседание городской 
Думы прошло продуктивно и на 
редкость быстро, к тому же при 

стопроцентной явке депутатов.
Открывший его глава муниципально

го образования г. Нягань А.В. Рыженков 
перечислил приглашенных: прокурора го
рода, руководителей налоговой службы, 
налоговой полиции, службы судебных 
приставов, городского отдела внутренних 
дел, территориальной службы ФСБ, руко
водителей финансовых служб городской 
администрации и прочих.

На рассмотрение было представлено во
семь вопросов. Депутат В С. Андреев пред
ложил включить и еще один: о выборах за
местителя председателя городской Думы. 
Состоялось обсуждение данного предло
жения, причем превалировали мнения о пе
ренесении этого вопроса на более поздний 
срок, после того, как состоится обсужде
ние Устава города и будет принято необ
ходимое решение. При голосовании воп
рос о заместителе не прошел и в повестку 
январского заседания включен не был.

(Продолжение на 2 стр.).
На снимке: во время очередного заседа

ния городской Думы.
Фото Ю . ГУСЕВА.

В ОАО ТНК-Нягань"

Н а к а н у н е  с м е н ы  п е р в о г о  р у к о в о д и т е л я
Очередная встреча  ж у р н а л и с т о в  с ге н е р а л ь н ы м  дело Я очень благодарен всем (] ДАЛЬНЕЙШЕЙ рЗбОТВ 

^р ектором  О А О  "Т Н К -Н я га н ь "  М . М . П о л о н с ки м  ' '
«тоялась 2 3  я н в а р я . Н е о ж и д а н н о  для м н о г и х  выяс

нилось, что  это последняя к о н ф е р е н ц и я  М и х а и л а  
“ 1Ковича в ка ч е с тв е  р у ко в о д и т е л я  п р е д п р и я ти я!а

я н и ко в .

По поводу отставки
-В последнее время мне нас

е д а ю т  вопросы относитель- 
М В дления моего кон тр акта  
аботы в качестве генерально- 
0 директора О А О  “ Т Н К -Н я -  
ань*’ . Х о ч у  внести ясность в 
'ОТ вопрос. С о б ственно , для 
'ото мы сегодня и собрались.

В “Т И К -Н я га н ь " я работаю  
0 28 января вклю чительно . Я 

'  1 Состоятельно принял решение 
” продлевать к о н т р а к т . Д ля 
ото есть комплекс причин, ос
иная из них ( га, о которой  сто- 
сказать) заключается в том , 

0 мис в личном плане сложно 
Одерживать такой  режим ра- 
гм. За прошедш ий год я слиш- 
'И мало бывал дома, там, где 
'вет моя семья. С ы ну исполни- 

■10сь 15 лет, и в ближайш ие два 
°даему необходимо больше мо

его внимания, а для этого нужно 
больше бывать дома.

Н а ве р н о е , впервы е  ге н е 
ральный директор градообразу
ю щ его предприятия Нягани по
кидает должность добровольно, 
принимает решение об этом са
мостоятельно. В принципе же, 
это обычная, нормальная ситуа
ция: менеджер отработал год по 
кон тр акту  и уходит. Не мне сей
час подводить итоги этой рабо
ты  (думаю, они будут заметны 
через какое-то время). Н о я про^ 
жил очень трудный и интересный 
год, получил соверш енно ун и 
кальный опы т работы в нефте
добы ваю щ ей  ко м п а н и и . П р о 
шедший год вместе со многими 
моими товарищ ами - работника
ми “ Т Н К -Н я га н ь " , дочерних и 
подрядны х предприятий мы, 
ка к  умели, выполняли трудное

дело. Я очень благодарен всем 
за работу. Уверен в том, что сей
час слож ился очень хор о ш и й  
коллектив, способный на серь
езны е реш ения и б ол ьш ие  
дела...

Решение об уходе из “ Т Н К -  
Н ягань" давалось трудно, рав
но, ка к  и решение о переходе на 
работу в Тю м енскую  нефтяную 
ко м п а н и ю . Тем не менее, оно 
принято и согласовано с р у ко 
водством компании, с которым 
остались совершенно нормаль
ные отношения. Я знаю, кто  ста
нет моим преемником, но назы
вать его  сегодня не б уд у , не 
у п о л н о м о ч е н , для э т о го  есть 
процедура. Считаю , представле
ние нового генерального дирек
тора -  дело руководства Т Н К . 
С каж у одно: на мой взгляд, это 
очень приличны й вариант, са
мый лучш ий из всех возможных, 
которые обсуждались с 11 декаб
ря, когда я принял решение об 
уходе. По моему мнению, р уко 
водителем предприятия станет 
очень перспективный инженер с 
хорош им практическим опытом.

- Есть несколько идей по по
воду моей дальнейшей работы. 
П ока  не спешу принимать о ко н 
чательное решение, но я, безус
ловно, в том или ином качестве 
буду бывать в Нягани -  в горо 
де, которы й я люблю, с которым 
связано двадцать лет моей ж из
ни, где у меня очень много дру
зей, лучшие годы прошли на Се
вере. Просто на определенный 
период время пребывания в Н я
гани будет меньшим.

А  в вопрос о том, чем я к о н к 
ретно займусь, думаю, в ближай
шее время ясность будет внесе
на. В б л и ж а й ш и е  го д -д ва , 
надею сь, в се -та ки  больш ая 
часть моего времени будет про
ходить в М оскве.

Ч то еще могу сказать? С ко 
рее всего, в системе Т Н К  рабо
тать не буду, с сожалением я по
ки д а ю  к о м п а н и ю . К  
р у к о в о д с т в у  к о м п а н и и  и ко  
всем, с кем мне пришлось в ней 
работать, я отнош усь с о гро м 
ным уважением. Для меня ясно, 
что я останусь в сфере производ
ства ...

(Продолжение на 3 стр.).

П р о е кт  очередного  
г а з о п р о в о д а  

в  Н я га н и
был окончательно согласован 
23 января на техническом со
вещании в администрации го 
рода. Н овы й газопровод про
ходит по улицам Декабристов 
-  М осковской -  Нефтяников, 
и предназначен для резервно
го  газоснабжения котельной 
Восточного микрорайона, га
зи ф и ка ц и и  пр о е кти р у е м ы х  
м и кр о р а й о н о в  5,6,7 и га зо 
снабжения котельной строя
щегося больничного комплек
са. Ввод газопровода такж е 
дает начало газификации ча
стно го  сектора на Ф и н ско м  
комплексе и переводу котель
ной комплекса на газ.

О собенностью  этого  про
екта является то, что это пер
вый газопровод в городе, где 
для надежности и долговечно
сти трубопровода применяют
ся трубы с готовой заводской 
изоляцией. Заказчиком проек
та является О А О  “ Н я га н ь - 
газ", строительством занима
ю тся  спе ц и ал и сты
предприятия “ М егнонтрубоп- 
роводм онтаж ".

Следующ ее техничес
кое совещание по газиф ика
ции города будет посвящено 
выбору трассы и места разме
щения автоматической газо- 
распределительной станции 
газопровода-отвода на г. Ня
гань с подключением к  магис
тралям газопровода “ Тюмень- 
т р а н с га з а ” . ч то  п о зв о л и т  
получить резервный источник 
газоснабжения города в це
лом. Э то особенно актуально 
для Н ягани, поскольку до сих 
пор единственным поставщ и
ко м  га за  в го р о д  является 
Красноленинскшй газоперера
батывающ ий завод. События 
конца 2001 года, когд а  город 
едва не остался без газа (сле
довательно, и тепла), став за
л о ж н и к о м  м е ж ко р п о р а т и в 
ны х  ра зб ир ател ьств  между 
головны м предприятием ГП З 
“ С И Б У Р о м ” и “Тюменьэнер
г о ” . под тве рд и ли  п р а в и л ь 
ность намерений администра
ции города и подвигнули ее к  
более активной работе по со
зданию  резервного источника 
газа в городе.

П ресс-служба 
администрации 
М О  г. Нягань,


